

# *Sector médico cubano participa en Asamblea Mundial de la Salud*

---



La Habana, 20 may (RHC) El ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal, encabeza la delegación cubana a la 72 Asamblea Mundial de la Salud, cuyas sesiones tendrán lugar hasta el próximo día 28 en Ginebra.

De acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Portal Miranda participará en las sesiones plenarias del cónclave, y en la tradicional reunión de ministros de salud de los países miembros del Movimiento de Países No Alineados.

El titular informó que conversó con sus homólogos Mohamed Miraoui, de Argelia, y Fahrettin Koca, de Turquía, acerca de la cooperación, el desarrollo de los sectores médico y biofarmacéutico, así como la exploración de otros campos de colaboración.

En esta oportunidad, Cuba realizó un evento paralelo a la Asamblea en el que expuso el desarrollo de la Atención Primaria de Salud, con la contribución de la industria biotecnológica cubana para la Cooperación Sur-Sur. (Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/191249-sector-medico-cubano-participa-en-asamblea-mundial-de-la-salud>



**Radio Habana Cuba**